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学校だよりは，地域の皆様にも回覧板でご覧いただいています。日々の教育活動の様子を，学校ホームページ

(https://www.schoolweb.ne.jp/tsubame/yoshidakita-e)に掲載しています。 

 
 

「自分で考え、やってみる」に勝るものなし 

                                                 校長 齊藤 カオル 

先日、お天気に恵まれて大運動会が行われ、たくさんの保護者の皆様やご来賓の学校運営協議

会委員の皆様から参加していただくことができました。ＰＴＡ会長団の皆様や学年委員の皆様か

らは、本部テントの設営や競技準備等も行っていただきました。皆様、本当にありがとうござい

ました。お陰様で、子どもたちは、たくさんの温かなご支援や応援のもと、存分に大運動会を楽

しむことができました。 

大型連休明けから、大運動会に向けて応援練習が本格化しました。応援団の子どもたちを中心

に、全校の子どもたちが心を一つに一生懸命に応援練習に取り組む姿が見られました。応援の仕

上がりが早いようにさえ思えました。まさにスローガンの「燃える戦いへ レッツゴ－」の姿で

あったと思います。運動会後の 6 年生教室では、赤組も白組も互いの頑張りを労い合う姿が見ら

れていたことが、教室廊下に掲示されている子どもたちの感想シートから分かりました。 

これらは、子どもたち一人一人が「自分で考え、やってみた」結果であると思います。この姿

は、感動さえ与えてくれます。子どもたちの頑張りが本当にうれしかったです。やはり「自分で

考え、やってみる」に勝るものがないことを実感します。今後もこれが実現できるよう、教職員

全員が一丸となり子どもたちを温かく支援してまいります。 

 

新潟県教育委員会は、6 月と１０月を「いじめ見逃しゼロ強調月間」としています。吉田北小

学校でも 6 年生教室で見られた互いに労い合う姿のように、一層温かな関わりを目指します。子

どもも大人も「いじめ見逃しゼロ」に向けて一層意識を高めていきたいと思います。 

６月の全校集会では、「もし、自分が一人ぼっちだったとしたら、何をされるとうれしいか」に

ついてみんなで考えました。そして、「いじめ見逃しゼロスクール集会」の開催を子どもたちに提

案しました。また、見守ってくださる方々の存在と困った時には相談をすることができることを

知ってほしいと考え、地域で子どもたちを見守ってくださっている主任児童委員・民生児童委員

の皆様の紹介も行いました。「いじめ見逃しゼロ」への取組においても、子どもたちの「自分で考

え、やってみる」姿を引き出したいと思います。保護者の皆様と地域の皆様のお力をお借りし、

吉田北小学校から寂しい思いをしている子どもをなくしていきます。（7 月号では、「いじめ見逃しゼロ

集会」の様子をお伝えしたいと思います。） 

 

 

 

 

この機会に見てみませんか。           

新潟県いじめ対策ポータルサイト→ 

【子どもたちに自己紹介をしてくださった 

主任児童委員・民生児童委員の皆様】 



家庭学習強調週間（６／３～６／９）
今年度１回目の家庭学習強調週間が終わりました。１回目は 「家庭学習時間は(学年×１０分）以、

上がんばろう！」と「学習に必要のないネットワーク機器を消して取り組もう」の２つに重点を置い

て取り組みました。

どの学年もめあての達成に向けて一生懸命取り組んでいました。特に、昨年度は学年が上がると、

目標学習時間が長くなる関係で、上学年の目標時間のクリアが難しかった子が多かったのですが、今

年度は高学年の子どもたちが大変よくがんばり、学年の目標時間をクリアしている子がとても多かっ

たです。

また、学習に不要なネットワーク機器を消して学習に取り組むことも、昨年度に引き続き全校的に

よくできていました。

第１回目の家庭学習強調週間で大きな成果が上がったのは、保護者の皆様からの毎日の温かいチェ

ックと励ましの言葉がけのおかげです。本当にありがとうございました。

＜子どもたちの声＞

（下学年）

・しゅくだいをゆっくりやったらたのしかった。

・テレビをけして学習しました。

・漢字ワークでふく習ををたくさんできました。わすれていた漢字も思い出せてよかったです。

・２年のときよりも毎日できるようになった。

・強調週間前よりも勉強をたくさんできたのでよかったです。

・これからもテレビやゲームをみないでがんばります。

（上学年）

・家庭学習強調週間はたくさんできるけど、家庭学習強調週間でなくてもたくさんできるようになり

たいです。

・開始の時刻を決めてなかったけど、決めてできるようになってよかったです。

・この１週間で自学のクオリティーが上がったし、すごく成長したと思います。

・いつもはユーチューブを見ながらやっていたけど、机の上をきれいにして、ユーチューブはけして

やったので、がんばったと思います。

＜おうちの人の声＞

（下学年）

・ テレビ消してー」とお兄ちゃんと声をかけあってできてすごかったね。「

・自分で決めた時間を守り取り組んでいました。タイマーをセットしたり工夫していました。

・ もしっかり消して 「さあ始めるぞ」と決めて取り組んでいました。がんばりました。TV 、

・毎日しっかりできていたので、それは良かったと思います。始める時刻がバラバラなので、これか

らは開始時刻を決めてやりましょう。

・お母さんが家に帰ってくると、すでに勉強が終わっていてえらかったよ。これからもこの調子でが

んばってね。

・毎日３０分以上学習達成！コツコツ続けるって気持ちがいいね！これからもファイトだよ！

（上学年）

・机の上を片付けて学習するのはとても良かったので、今後も続けてほしいです。

・３つのルールを守り、学年×１０分以上学習することができてえらかったです。よくがんばりまし

た。これからも続けられるようにがんばってください。

・自分で時間を決めて集中して学習できていました。

・ゲームをする時間が少なくなったのは良かったと思います。これからも計画的に

学習に取り組んでください。

・強調週間のおかげで、机に向かって取り組むことができるようになりました。



各学年の様々な活動紹介

１年生 「アサガオの観察」 ２年生 「地域探険」

３年生 「リコーダー講習会」 ４年生 「環境センター社会科見学」

５年生 「全国歯磨き大会」 ６年生 「修学旅行」



＜＜ ７月の予定 ＞＞

２日（火） 学習参観・ 講演会 １９日（金） 授業４時間PTA
３日（水） クラブ ２２日（月） 授業４時間・給食最終日

４日（木） ファミリー遊ぼう ２３日（火） 終業式

１１日（木） 児童集会 ２４日（水）～８／２６（月）夏休み

１２日（金） 授業５時間・ワックスがけ ２４日（水） 個別懇談①

１６日（火） 学習改善調査（国） ２５日（木） 個別懇談②

地域子ども会 ２６日（金） 個別懇談③

１７日（水） 学習改善調査（算 ・委員会 ３１日（水） 個別懇談④）

１８日（木） 授業４時間・月曜授業

学習改善調査（理）

＜７月２日（火）PTA講演会、たくさんの参加をお待ちしております＞
７月２日の学習参観日に 講演会があります。文書でもお知らせしていますが、講演会のテPTA

ーマは「家族の命を救うのはあなた！？ 地震が起きたときにあなたはどうする？」です。ちょっ

NAMARAと硬いテーマに感じられるかもしれません。しかし、そこは昨年同様、新潟お笑い集団

の皆さんが貴重な情報を分かりやすくたくさん教えてくださるのではと期待しているところです。

先日の案内では、参加申込は案内の コードからになっていますが、そこに申し込んでなくてQR
も参加することができますし、４年生以下の子どもたちも保護者の皆様とご一緒に参加することが

可能です。去年も保護者のみなさんといっしょに参加して、大いに楽しんでいた子どもたちがたく

さんいました。

講演会、たくさんの皆様の参加を期待しております。PTA

＜体育館にクーラーが設置されました＞
体育館に移動式大型クーラーが設置され

ました。ここ数年、熱中症警戒アラートが

発令されるたびに、子どもたちの遊びがい

ろいろと制限されてきました。

、 、しかし このクーラーが入ったおかげで

室内での遊びの制限は大きくクリアされ、

暑い中でも子どもたちの元気な遊び声が体

育館に響くようになりました。

もちろん、 行事の親子レク等でも、PTA
活用が可能です。先日の４年生の親子給食

試食会でもさっそく威力を発揮していまし

た。これからは暑い時期でも、気持ちよく

活動ができますので、ご期待ください。


